

---

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

## Medios y Poder Judicial



Magistrados del Poder Judicial y periodistas de los medios de comunicación intercambiaron puntos de vista respecto a la interrelación de sus respectivas funciones, en una jornada organizada por la cuarta vicepresidencia del Congreso, a cargo de Natale Amprimo (UPD).

Se trató de la primera aproximación entre el Poder Judicial y el periodismo, que tuvo el propósito de encontrar puntos de convergencia para desarrollar una actividad que haga propicio el respaldo a la sociedad.

En el panel estuvieron Julio Salas Villaobos, presidente de la Asociación Pro Justicia; el abogado penalista Róger Yon Ruesta, y el editor general del diario La República, Ángel Páez. Como moderador actuó Alberto Ku King, director periodístico de CPN Radió.

**La GACETA** 17-01-03

---

[Imprimir](#) | [Regresar](#)